Dirección de Mercadeo y Comunicación - Comunicación Organizacion



Actualidad Universitaria

Boletín informativo para la comunidad universitaria

Viernes 1 de marzo de 2002

Año 3 No. 288



ENTRA EN FUNCIONAMIENTO NUEVO PORTAL DE TRANSMILENIO EN LA CALLE 170

A partir del sábado 2 de marzo, comenzará a funcionar el portal de Transmilenio de la Autopista Norte. Por esta razón las flotas provenientes de Chía, Zipaquirá, Cajicá y otros municipios aledaños a la sabana de Bogotá sólo podrán llegar hasta el portal.

El fin de semana comenzará a funcionar el portal de la 170 concluyendo así la primera fase de desarrollo de este sistema de transporte masivo. El Portal atenderá cerca de sesenta mil personas diariamente.



A partir del día que comienza a regir la medida es importante que usted salga más temprano de lo habitual, para poder llegar a tiempo a sus clases o trabajo, ya que la modificación en el sistema de transporte de Bogotá a los municipios mencionados anteriormente y viceversa podría generan demoras, trancones y posibles desórdenes en el servicio.

El servicio que presta la empresa Flota Chía al interior de la Universidad seguirá funcionando, pero tendrá modificaciones en la llegada y salida de sus buses, pues ésta deberá acomodarse a la frecuencia establecida por Transmilenio para que los buses intermunicipales puedan ingresar al portal.



De momento el valor del servicio de Flota Chía se mantendrá en \$ 1.000

Por otra parte, La Universidad de La Sabana viene estudiando una solución definitiva al tema.



El transporte independiente de La Sabana Tisa abrirá rutas por la Autopista Norte, la carrera 30, la avenida Boyacá y la Colina Campestre dependiendo del número de personas que la soliciten, así que si está interesado en este servicio puede llamar a los teléfonos 8620124 o al celular 033-2691420

Esté pendiente de las noticias de última hora en los medios de comunicación, pues Transmilenio aún no ha terminado de definir las medidas que se implementarán al respecto.